

行政の継続性は

市長 / 尊重する。



下田利春 議員

防犯対策について

議員 事件・事故発生時
 容疑者逃亡の時、解決に
 つながるのが防犯カメラ
 であるが、本市で主要道
 路出入口に防犯カメラの
 設置をできないか。

市長 警察・民間と連携
 し、維持管理等の検討が
 必要である。

議員 国道で防犯灯がない
 地域がある。せめて人
 影が確認できる程度の防
 犯灯設置は出来ないか。

市長 建設部や振興局等
 とも協議し努力する。

防災対策について

議員 災害を引き起こし
 かねない大型開発や、事
 業については、市独自の
 条例の設定は出来ないか。

副市長 法律を超える恐
 れがあり、市独自の条例
 制定は難しい。

議員 建設進行中の申請
 書には、開発し太陽光を
 設置すれば、現況より雨
 水流出はないとあり、調
 整池の設置なしで認可さ
 れているが市の対応は。

農林水産部長 開発業者か
 ら県へ、対策を講じるこ
 とで改善されると申請さ
 れており、許可されてい
 る。本市には許可権限等
 もなく参考事例での答弁
 である。

議員 雨水の流出はない
 となっているが、現地の
 下流で雨水災害が発生し
 た時は誰の責任か。

農林水産部長 市と環境保
 全協定書を締結、災害が
 発生したら、開発業者が
 地権者と協議し対策を講
 じる。

議員 対策は講じるが、

個人の損害は誰が責任を
取るのか、明確でない。

農林水産部長 補償問題は
協定書を結んでおり、民
と民になるが事業者の責
任はあると考えている。

議員 議会にかからない
案件の決定権は、市長・
副市長等にある。前権限
者が決定した案件は正式
決定である。行政の継続
性から、決定事項は尊重
し継続すべきと考えるが。

市長 当時の責任者と皆
さんが合意したことは、
継続していくべきであり、
尊重すべきである。

議員 後に問題が起きそ
うな案件で、議会にかか
らない案件については、
議会に相談する気はない
か。

市長 なんらかの形で相
談していきたい。



大屋地区大雨 対策について

市長 / 木之崎に雨水ポン
プを設置し、排水処理の
向上を図った。



井上末喜 議員

大屋地区の大雨対 策について

議員 今年の梅雨または
 その他に豪雨の被害はあ
 ったのか。

市長 7月6日の大雨の
 際に、口之津町港町地区
 において、床下浸水が一
 件発生している。

議員 大雨や高潮対策は
 どうなっているのか。

市長 前方・西新開の雨
 水ポンプ場、港町雨水幹
 線の整備を進めており、
 今年3月には、木之崎に
 雨水ポンプを設置し、排
 水処理の向上を図ってき

た。

議員 水門のポンプの運
転状況はどうなっている
のか。

市長 一定の水位になる
と、自動運転になるよう
設定されている。大雨が
予想される場合は、担当
職員が、ポンプ場に向
いて対応を行っている。

議員 非常時の避難対策
状況はどうなっているの
か。

市長 台風の接近、また
は大雨の被害が予想され
る場合には、高台にある
口之津小学校を自主避難
所として開設し、早目の
避難を促すことにしてい
る。

議員 木之崎のポンプ場
が開設され、運転されて
いるのに、なぜ道路が浸
水しているのか。

水道部長 国道までつか
ったという部分は現在、
検討している。

議員 検討中というのは
少し遅すぎないか。

水道部長 原因をつきと
めて、対応したい。

有馬商業跡地の対 策について

議員 県との事前協議の
進捗状況は。今年度中に
終わる予定なのか。

市長 県の担当部局には
理解していただき、無償
譲渡の手続きは、今年度
中に終わらせたいと思う。

議員 国道との連結の道
路拡幅また迂回路は。

教育次長 急カーブでや
や狭くなっている部分を
改良する事で、現在の道
路で対応できると思っ
ている。

議員 サッカーの公式競
技場は二面必要と思うが。
現時点では、
市民のさまざまなスポー
ツを通して、イベント活
動・憩いの場として利用
していただきたい。また、
駐車場が狭くなることか
ら、一面と考えている。

